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Que pensez-vous de cette lunette

BM0847 / il y a quatre années

Que pensez-vous de cette lunette
Bonjour a tous et toutes,

Sur ma CZ 527 j'ai une lunette hauwke 8-32-56 mais en 1/4 Moa, donc groupement trou dans trou, 1 click = 6mm.

Avez-vous des infos sur cette lunette : [www.espfrance.com]

Bien sur a ne pas comparer avec un NF ou Leupold.................

A moins que si un membre du fofo en aie une a vendre a un prix raisonnable..........

Merci de vos retour.

Amicalement

Bernard

PS : j'ai une UTG sur une 30-30 jamais bougé..........

carlos60 / il y a quatre années

Re: Que pensez-vous de cette lunette
Je ne connais pas cette marque, mais il y en à une en occase ici

[sport.tweedehands.net]#

carbone14 / il y a quatre années

Re: Que pensez-vous de cette lunette
913 grammes c'est impressionnant comme poids !
400 €uros ça va.
Par contre 6 mm à chaque click c'est normal pour toutes les lunettes, de 5 à 7 mm.
Le souci commencer à 8 comme grossissement c'est élevé, 6 serait bien mieux, voire 4. Aller jusqu'à 20 est
suffisant aussi.
Maintenant chacun voit comme il veut.

BM0847 / il y a quatre années

Re: Que pensez-vous de cette lunette
Bonjour
celle mentionnée est a 1/8 de MOA = 3mm

Je trouve que pour une lunette de 8-32x56 elle est pas trop mal pour le prix.

Merci de ton avis

Bernard

carbone14 écrivait:
-------------------------------------------------------
> 913 grammes c'est impressionnant comme poids !
>
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http://www.tireur.org/forum/read.php?35,221682,221682#msg-221682
https://www.espfrance.com/product.php?id_product=33050
http://www.tireur.org/forum/read.php?35,221682,221683#msg-221683
http://www.tireur.org/forum/read.php?35,221682,221689#msg-221689
http://www.tireur.org/forum/read.php?35,221682,221693#msg-221693
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> 400 €uros ça va.
> Par contre 6 mm à chaque click c'est normal pour
> toutes les lunettes, de 5 à 7 mm.
> Le souci commencer à 8 comme grossissement c'est
> élevé, 6 serait bien mieux, voire 4. Aller
> jusqu'à 20 est suffisant aussi.
> Maintenant chacun voit comme il veut.

carbone14 / il y a quatre années

Re: Que pensez-vous de cette lunette
Non bien sûr qu'elle n'est pas mal mais le poids me choque un peu surtout.

jpdjx / il y a quatre années

Re: Que pensez-vous de cette lunette
En principe ce type de lunette n'est pas destiné à la chasse ni à la progression "tactique"...
Donc, pour tirer au stand sur (n'importe quel) affût/bipied, au plus l'arme (et ses accessoires) est lourde, au plus
elle est stable.
Et, tous autres paramètres bien au point, elle sera plus précise.

  Avant de voir vers où tu vas, regarde d'où tu viens.
Le succès : Obtenir ce qu'on veut --- Le bonheur : Profiter de ce qu'on aime.
Pour être vieux et sage, il faut avoir été jeune et fou !!!
La pratique régulière du sport permet de mourir en bonne santé !!!
...Et la meilleure manière de ne pas mourir, c'est encore de vieillir, hé oui...

Localisation : À côté de Sambreville 

Lepigeon / il y a quatre années

Re: Que pensez-vous de cette lunette
Pour en savoir plus sur Leapers: [leapers.com]

Sur la lunette proposée sur ESP, les review sur Amazon.com sont mitigées: [www.amazon.com]

Il semble que ce soit la version UTG, produite en Chine. D'expérience, avec les produits UTG, la qualité est
variable, et personnellement je ne mettrais pas 400 euros dedans.

Si mes infos sont correctes, la lunette a son réticule dans le second plan focal, aussi la valeur du clic change avec
le grossissement. Ce n'est peut-être pas ce qui est recherché ici.

Edité 2 foi(s). La dernière correction date de il y a quatre années et a été effectuée par Lepigeon.

idéfixe / il y a quatre années

Re: Que pensez-vous de cette lunette
pour une 22 ok mais surtout pas mettre sur plus gros, un amis là mise sur un 7.62 nato et 50 cartouches plus loin
sa mire a foutu le camp il n'avait plus qu'un tube avec des lentilles

  On obtient toujours davantage avec un mot gentil et un GLOCK qu'avec un mot gentil tout seul

Dieu pardonne, moi pas ! 

BM0847 / il y a quatre années

Re: Que pensez-vous de cette lunette
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http://www.tireur.org/forum/read.php?35,221682,221696#msg-221696
http://www.tireur.org/forum/read.php?35,221682,221701#msg-221701
http://www.tireur.org/forum/read.php?35,221682,221705#msg-221705
http://www.tireur.org/forum/read.php?35,221682,221706#msg-221706
http://www.tireur.org/forum/read.php?35,221682,221714#msg-221714
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Bonjour Fabien,

Je vais suivre ton conseil et j'en profite pour te demander ce que tu penses des optiques FALKE exportées au
Canada et distribuées en Belgique et Luxembourg.

[www.falke-germany.com]

Notamment [www.falke-germany.com]

Et le retex des autres forumeurs.........

Merci d'avance

Bernard

Lepigeon écrivait:
-------------------------------------------------------
> Pour en savoir plus sur Leapers:
> [leapers.com]
> =721&allids=721&svroot=
>
> Sur la lunette proposée sur ESP, les review sur
> Amazon.com sont mitigées:
> [www.amazon.com]
> ref=cm_cr_dp_d_cmps_btm?ie=UTF8&reviewerType=all_r
> eviews
>
> Il semble que ce soit la version UTG, produite en
> Chine. D'expérience, avec les produits UTG, la
> qualité est variable, et personnellement je ne
> mettrais pas 400 euros dedans.
>
> Si mes infos sont correctes, la lunette a son
> réticule dans le second plan focal, aussi la
> valeur du clic change avec le grossissement. Ce
> n'est peut-être pas ce qui est recherché ici.

Lepigeon / il y a quatre années

Re: Que pensez-vous de cette lunette
Malheureusement, je n'ai aucune expérience avec Falke. Faque (en bon québécois) je ne vais donner aucun
conseil, d'autant que malgré des recherches, je ne trouve que peu d'informations sur cette compagnie.
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